

る。

近年は住宅以外に幼稚園、保育園など文教施設向けの供給も増えている。

二木社長は「今後もムク、複合、3層製品の商品を展開していく」と語る。



茨城に北関東営業所

東北などへの物流が円滑に

ウッズ・マイスター

（東京都、二木浩一郎
社長）はさきじる、茨

城県桜川市に北関東営業所を開設した。
同営業所は、ヨシタメ（東京都）のフローリング事業（銘木フローリングセンター）の物流センターだったものを、同社は、ヨシタメからフローリング事業を継承し、同センターを北関東営業所として北地方などにも円滑に配送できるようになる。

二木社長は「2011年9年に多発した台風の被害を考えるなら、製品在庫を分散することでの自然災害などにも対応で、そろえられる商ムーズに行われた。」
ウッズ・マイスターは、東京都江戸川区に専用の在庫倉庫を持つが、スペースが限られていることや、地方への運送に時間が掛かるなどの課題があった。今回の北関東営業所の開設により、北陸や東

18年8月にオープンした福岡支店（糟屋郡）の出先として、北九州市で営業所を開設するための土地探しを始めている。

分譲住宅会社の納材業務を北陸、東北地区でも受け、物流会社と提携して配達面の確保を進めている。サイディング、屋根工事など

アットソーシングで取り組みも強化。来期150億円以上の売り上げを見込んでいる。